

1: 75 000

EN RU

WATER TOURISM
MAPКАРТА ВОДНОГО
ТУРИЗМА61 KM PADDLING
НА КАНОЭ5 ROUTES
МАРШРУТОВ

Estonia / Эстония

Ahja

Seikle
veel

www.riverways.eu



1 Rosma veski puhkemaja
+372 501 2868,
www.rosma-veski-pm.ee

2 Rähni Maja
+372 5647 5211,
www.rahnimaja.eu

3 Lutheran Church of Blessed Virgin Mary in Põlva
+372 799 3291, www.eelk.ee/polva

One of the oldest churches in historical Võrumaa. According to a legend, the key of the church is held by a kneeling girl called Mary who was walked in. Allegedly that is also where the name of the church and Põlva city ('knee' for the Estonian 'põlv') originates.
RU / Церковь Святой Девы Марии в Пылве. Она является одной из старейших

4 Hotell Pesa
+372 799 8530,
5622 2881, www.kagureis.ee

5 Põlva consumer association guest apartment
+372 799 9047, www.pty.ee

RU / Гостевая квартира Пылваского общества потребителей

6 Urmas Rehvid kodumajutus
+372 5562 1114, 5698 1210,
www.urmasrehvid.ee/?D=112

7 Mammaste sporting centre
+372 799 2067,
510 5534, www.tervisespordikeskus.ee

RU / Центр спорта и здоровья Маммасте

8 Tammekännu puhkemaja
+372 515 5214, www.tammekanuu.ee

9 Tilleoru hiking trail (4,5 km), Merioone spring. Merioone spring is one of the most water rich springs in the area: depending on the year and season, the flow rate can be between 16-23 l/s.

RU / Туристическая тропа Тиллеору (4,5 км), источник Мериооне - это один из самых богатых водой здешних источников: объем воды в разные годы и времена года может быть 16-23 л/час.

10 Estonian Road Museum
+372 799 3057, www.museum.mnt.ee
An interactive museum, mini traffic city, large selection of different two-wheelers, fancy machine hall, intriguing exhibitions.

RU / Эстонский дорожный музей
Интерактивный музей, мини-городок дорожного движения, большой выбор двухколесных транспортных средств, роскошный павильон для машин, увлекательные выставки.

11 ORU talu
+372 526 1630, www.maamees.ee

12 Metsa-Lukatsi puhketalu
+372 5666 4398, www.puhketalud.ee

13 Ala-Juusa puhkemaja
+372 503 3661, www.alajuusa.ee

14 Viia-Jaani labyrinth field
+372 513 6470, www.tuletee.ee
Visitors can pass through multiple labyrinths and stone spirals and learn how to use such places of power.

RU / Хозяйство лабиринтов Виия-Яани. Посетители могут испытать на себе воздействие различных каменных лабиринтов и спиралей, а также научиться пользоваться такими источниками силы.

A Aarnaorg (Põlva-Saverna hwy bridge) RU / Аарнаорг (мост на шоссе Пылва-Саверна)

15 Kiiuma farm B&B
+372 515 9825, www.talupuhkus.eu

16 RMK Palojarve
+372 515 9825, www.talupuhkus.eu

17 Hatiku puhkemaja
+372 5669 1167,
www.www.hatikupuhkemaja.ee

Boat rent / Прокат лодок

C Сапог / Каное
K Каюк / Каяк
I Inflatable raft / Надувная лодка
SUP SUP / Паддлборд

Ahja Matkad OÜ **C**
+372 5836 9804, 5665 2877,
www.ahjamatkad.ee

Jõelaev Lonny
+372 534 39857, metsakoda@gmail.com
Excursion on the impounded Lake Saesaare. Booked trips. **RU / Речной корабль «Lonny».** Экскурсия по водохранилищу Саесааре. По предварительному заказу.

Kanuamatkaja **C K**
+372 5615 6221, 5332 4876,
www.kanuamatkaja.ee

Kanuuretk.ee **C SUP**
+372 503 1495, www.kanuuretk.ee

Lokko Talu **C**
+372 51 25 276, www.lokkotalu.ee

Loodusturism OÜ **C K**
+372 527 2701, www.loodusturism.ee

Matkajuht **C K I**
+372 5667 8113, www.matkajuht.ee

Puhka Looduses OÜ **C**
+372 55 682 737, www.puhkalooduses.ee

Tammekännu puhkemaja **C**
+372 515 5214, www.tammekanuu.ee

Veetee Projekt **C I**
+372 506 0987, www.veetee.ee

Vesipapp OÜ **C**
+372 511 9117, 514 5430,
www.vesipapp.ee

EN Ahja River is one of the most scenic rivers in Estonia. Its most popular visitor area is located at the midstream, on the Ahja River ancient valley nature park where sandstone outcrops, 12-20 m high, tower amongst ancient forests. Locals call the place Taevaskoja.

Aarnaorg-Koorvere **A-B**. The river is slow, looping and obstructed by relatively many fallen trees. No rapids. Depopulated.
Koorvere-dam of Kiidjärve watermill **B-C**. Beginning of the Ahja River ancient valley nature park. Until Valgemetsa, the river is looping and slow current varies with faster and rockier places, some obstacles can occur. Care should be taken with a relatively complicated spot under Valgemetsa railway bridge. You can cross it with safety support from land or carry the canoe around the rapids. After the railway bridge, slower sections of river with few rockier spots begin, and continue up to Tikuta mill. The end part of the section goes through the impounded lake of Kiidjärve mill. Easily visible sandstone outcrops at multiple locations. The section ends at the dam of Kiidjärve watermill.

Kiidjärve-Otteni **D-E**. Launching below the dam of Kiidjärve watermill or Nature Centre. Current is slow, the section is framed by scenic shores, sandstone outcrops, later the Ahja River smoothly broadens into the impounded lake of Saesaare. The section is suitable for families. If you wish to continue the trip, you have to carry the canoe into the canal located behind the power plant. The trip goes through Suur - ja Väike Taevaskoda (34). First part of the river up to the bridge of Otten's mill (37) is rather rocky.

Otteni-Eoste **E-F**. The following part of the river has a slow current. Last rockier spot is at the mill dam of Eoste roadway bridge.
Eoste-Kärsa **F-G**. Curvy stretches vary with straight sections, current is moderately slow.

Kärsa-Lääniste **G-H**. River becomes deeper, current slows down. After Lääniste, the river flows through Emajõe Suursoo and is connected to lakes (Lake Ahjajärve and Lake Vöngjärve) at two spots. Before Peipsi, there are almost no other connections downstream.

Tips and advices

- Always wear a life jacket.
- Pick weather appropriate clothing. Overturned canoe or kayak doesn't pose much of a problem with a warm weather and warmer water in late spring or summer. In case of cooler weather in early spring, when even short time spent in water can cause hypothermia, having a set of dry spare clothes becomes extremely important.
- Follow the guide's recommendations based on specific water level and weather conditions for passing through some more challenging spots, especially those where current is fast and strong;
- Know how to "see" the river and pick a safe moving trajectory.
- Know how to see obstacles in rapids and how to find a safe passage between them.
- Make sure that you will be able to reach the shore if the boat flips over.
- Trees fallen into the river pose a big threat, especially on river sections with fast current. Hitting a fallen tree could damage the waterbound vehicle or tilt it over. If possible, avoid hitting any trees.
- Depending on water levels, rocks can go unnoticed, which in turn can end up with a crash or the waterbound vehicle tilting over. If possible, avoid hitting any rocks.
- Don't underestimate the environment nor overestimate your own abilities.

RU Ахья – одна из самых живописных рек Эстонии. Наиболее посещаемое место находится в среднем течении реки, в природной охраняемой зоне древней долины Ахья, где возвышаются 12-20-ти метровые скалы песчаника, которые в народе называют небесным домом.

Аарнаорг-Кoorvere **A-B**. Река мелкая, извилистая, в воде довольно много упавших деревьев. Порогов нет. Безлюдно.
Кoorvere-дамб водяной мельницы Киидjärве **B-C**. Начинается охраняемая природная зона реки Ахья. До города Валгеметса река извилистая, спокойное течение сменяется более стремительным, встречаются каменистые места, появляются преграды. Нужно быть очень внимательными в технически сложном месте под железнодорожным мостом в Валгеметса. Продвижение с подстраховкой с берега или на каное можно проплыть вокруг водопада. После железнодорожного моста начинается особо тихие участки реки с каменистыми местами. Наконец, она вливается в резервуар водяной мельницы в Киидjärве. Завершается участок у дамбы.

Киидjärве-Оттени **D-E**. Спуск лодок на воду у дамбы мельницы или природного центра. На этом участке течение реки неспешное, живописные берега и обнажения песчаника. Через некоторое время Ахья плавню соединяется с водохранилищем Саесааре. Участок подходит для путешественников с маленькими детьми. Если желаете продолжить путешествие, то каное нужно перевести через дамбу по каналу, который находится за зданием электростанции. Путь пролегает через Большую и Малую Таэваскоду (34). Первый участок до моста водяной мельницы Оттена (37) каменистый.

Оттени-Эосте **E-F**. Участке течение реки спокойное. Последнее довольно каменистое место находится у моста на автомагистрали рядом с дамбой водяной мельницы.
Эосте-Кярса **F-G**. Река здесь извилистая, временами выпрямляется, а течение равномерное.
Кярса-Ляанисте **G-H**. Река становится глубже, течение медленнее. После города Ляанисте Ахья впадает в реку Эмайыги-Суурсоо, и в двух местах соединяется с озерами (Ахияярв и Вынгярв). В нижнем течении перед озером Пейлуус у реки больше нет никаких ответвлений.

Рекомендации

- Всегда пользуйтесь спасательным жилетом.
- Выбирайте одежду в зависимости от погоды.
- Соблюдайте рекомендации организатора сплава, связанные с уровнем воды и погодой, чтобы пройти некоторые сложные места, где течение более стремительное и сильное. Научитесь «видеть» реку и выбирать безопасную траекторию сплава.
- Научитесь замечать в порогах преграды и находить безопасное место для прохода; Гребите так, чтобы в случае опрокидывания лодки, у вас было достаточно сил для выхода на берег.
- Упавшие в реку деревья создают большой риск, особенно в стремительных реках. При столкновении с деревьями в реке вы можете повредить водное транспортное средство или перевернуться. Если возможно, избегайте столкновения с деревьями.
- В зависимости от уровня воды в реке могут быть камни, которые можно не заметить, и тогда лодка может повредиться или перевернуться. Если возможно, избегайте столкновения с камнями.
- Не недооценивайте окружающую обстановку и не переоценивайте себя.

WATER TOURISM ROUTES AND RIVER ACCESS POINTS / МАРШРУТЫ ВОДНОГО ТУРИЗМА И ПУНКТЫ ДОСТУПА К РЕКЕ

A 12,9 km **B** 10,1 km **D** 8,9 km **E** 3,8 **F** 13,1 km **G** 3,9 **H** 8,4 km **I**

- 18 Põlva Peasant Museum**
+372 797 0310,
www.polvatalurahvamuseum.ee
Outdoor museum, where visitors can get familiar with school- and farm life at the end of 19th century and in the beginning of 20th century and the development story of local government in Estonia.
- RU / Пылевая мельница**
Музей под открытым небом, в котором можно ознакомиться с жизнью школы и села последнего десятилетия 19-го и начала 20-го веков, а также появлением местных самоуправлений в Эстонии.

- B Kooverge bridge**
RU / Мост Кооверге

- 19 RMK Laari**
12,3 km

- 20 Laari forest study trail (3.6 km)**
RU / Учебная тропа Ляариса
хозяйства Лаари (3.6 км)

- 21 Kiidjärve ant colony trail (1.5 km)**
There are about 200 anthills on the 20 hectare forest area.
RU / Муравьиная тропа Кийдъярве (1,5 км). В лесу на площади 20 га расположено примерно 200 муравейников.

- 22 Valgemetsa Holiday House**
+372 501 0860, www.valgemetsa.eu

- 23 Valgemetsa Rapids**
RU / Порог Валгеметса

- 24 Tikuta**
20 m

- 25 Kassioru Holiday House**
+372 503 1495, www.kassioru.ee

- 26 Kiidjärve watermill (1914)**
Used to be one of the biggest and most powerful at it's time. Right now is in private ownership and can only be seen from the outside.

- RU / Водяная мельница Кийдъярве (1914)**. В свое время она была одной из самых крупных. В данный момент является частной собственностью, и осмотреть ее можно только снаружи.

- C Dam of Kiidjärve watermill**
RU / Дамб водяной мельницы Кийдъярве

- 27 Kiidjärve puhkekoht**
100 m

- D Parking space of Kiidjärve Nature House. RU / Кийдъярве**



- 35 The Secret Land Of Taevaskoda**
1,4 km

- 36 Taevaskoja Holiday Centre**
1,4 km

- 37 Otten's mill bridge**
Old, two-arched stone bridge was built by a wealthy mill owner after the stone bridge of Tartu. The bridge is known as a filming site of the Estonian movie "Viimne reliikvia".

- RU / Мост водяной мельницы Оттена**
Старый каменный двухарочный мост, построенный очень состоятельным владельцем водяной мельницы по образцу каменного моста в Тарту. Мост Оттена известен как место съемок эстонского художественного фильма "Последняя реликвия"

- E Otteni**
RU / Оттена

- 38 RMK Otten's forest house**
1000 m
372 676 7532, www.loodusegakoos.ee
RU / Лесной домик Оттена, RMK

- 39 RMK Otteni lõkkekoht**
20 m

- F Eoste bridge**
RU / Мост Эосте

- 40 Männi talu puhkemaaja**
3,2 km
+372 5558 8849, www.talupuhkemaaja.ee

- 41 RMK Laho metsaonn**
6 km

- 42 Mooste manor**
Beside the beautiful manor house you will find the pride of Mooste Manor, one of the most impressive auxiliary building ensembles built in the historicist style. Most of the buildings are constructed from stones and decorated with brick. An English style park adds to the appearance of the manor.

- 28 RMK Hatiku Campfire Spot**
10 m

- 29 Roipalu study trail (2.5 km)**
Trail includes a surprising number of properties characteristic to the region of South-Estonia: curving Hatiku stream, high views on banks of Ahja River ancient valley, a "cork fir" and record pine.

- RU / Учебная тропа Роупалу (2,5 км)**
На этой тропе можно встретить невероятно много того, что характерно для Южной Эстонии: извилистая речка Хатикю, виды реки Ахья с высоты, единственное болото озера Линяра на берегах древней долины реки Ахьи, «пробковая» ель и самая высокая сосна-рекордсменка.

- 30 RMK Sõnajaala puhkekoht**
100 m

- 31 Valgesoo study trail (1.8 km)**
The trail features peninsulas, bog plants, old forest cultures, e.g. baron pinewoods and forest edge rich of formicae.

- RU / Учебная тропа Валгесоо (1,8 км)**
С тропы можно увидеть полуострова, болотные растения, старые лесные культуры, например, "баронские сосняки", а также глухое место в лесу, где очень много муравьев.

- 32 RMK Valgesoo lõkkekoht**
3 km

- 33 Riverboat LONNY**
100 m
The ride takes 45 minutes, which are filled with stories told by the guide about local nature and legends and how Lake Paisjärve impounded lake was born. The riverboat has a small cafeteria, souvenirs are sold. Suitable for families with small children and moving disabled people.

- 34 Akste looduskaitseseala**
46

- 35 Vaigesoo maastikukaitseseala**
31

- 36 Taevaskoja maastikukaitseseala**
35

- 37 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 38 Karilatsi maastikukaitseseala**
18

- 39 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 40 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 41 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 42 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 43 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 44 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 45 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 46 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 47 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 48 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 49 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 50 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 51 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 52 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 53 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 54 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 55 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 56 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 57 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 58 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 59 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 60 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 61 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 62 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 63 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 64 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 65 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 66 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 67 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 68 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 69 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 70 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 71 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 72 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 73 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 74 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 75 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 76 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 77 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 78 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 79 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 80 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 81 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 82 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 83 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 84 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 85 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 86 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 87 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 88 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 89 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 90 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 91 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 92 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 93 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 94 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 95 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 96 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 97 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 98 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 99 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 100 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- RU / Речной корабль Lonny**. Поездка на корабле длится 45 минут, в это время гид расскажет о природе, поведает о легендах водохранилища Саэсааре. На борту есть кафе, продаются сувениры. Поездка подойдет и для семей с маленькими детьми и людей с нарушениями движения.

- 34 Big- and Small Taevaskoda**.
Taevaskoja sites located on the shores of ancient valley of Ahja River, are one of the most visited tourism objects in South Estonia. Legends of Taevaskoja tell us about caves and secret passages, devils and a mermaid with a golden comb.
RU / Большая и Малая Таеваскода. Одни из наиболее популярных туристических объектов Южной Эстонии. Легенды Таеваскода рассказывают о пещерах и тайных ходах, чертах и русалке с золотым гребнем.

- 35 Vaigesoo maastikukaitseseala**
31

- 36 Taevaskoja maastikukaitseseala**
35

- 37 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 38 Karilatsi maastikukaitseseala**
18

- 39 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 40 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 41 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 42 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 43 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 44 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 45 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 46 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 47 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 48 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 49 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 50 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 51 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 52 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 53 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 54 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 55 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 56 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 57 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 58 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 59 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 60 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 61 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 62 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 63 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 64 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 65 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 66 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 67 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 68 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 69 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 70 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 71 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 72 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 73 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 74 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 75 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 76 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 77 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 78 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 79 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 80 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 81 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 82 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 83 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 84 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 85 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 86 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 87 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 88 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 89 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 90 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 91 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 92 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 93 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 94 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 95 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 96 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 97 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 98 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 99 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- 100 Kõlleste maastikukaitseseala**
18

- RU / Дом-музей Тугласа в волости Ахья**
Дом, в котором провел свое детство писатель Фридеберт Туглас (Friedebert Tuglas), родившийся в 1886 году. Писатель стал известным благодаря своему роману "Маленький Иллимар", написанному в 1932 году.

- 48 Kristinataru kodumajutus**
+372 5388 9691, 5197 8237,
www.kristinataru.ee

- H Vanamõisa bridge**
RU / Мост Ванамыйса

- I Lääniste bridge**
RU / Мост Лянисте

- Tourism information centres / Туристические информационные центры:**
Kiidjärve Nature Centre /
Центр природы Кийдъярве
+372 676 712, Kiidjärve küla, Vastse-Kuuste vald, EE-63604, www.loodusegakoos.ee

- Tourism information Centre of Põlva County / Пылваского уезда**
+372 799 5007, Kooli 1, Rärina, EE-64504
www.visitpolva.ee

- Taevaskoja Information Centre / Информационный пункт Таеваскода**
open / открыт 01.06-31.08
Saesaare küla, EE-63229

- Publisher / Издатель:** Põlva County Development Centre /
Центр развития уезда Пылвамаа, www.pak.polvamaa.ee

- Cartography / Картография:**
SIA "Kaasu teaduskeskus Järvä seira"

- Photo / Фото:** Taavi Kartise

- Logo:** ESTONIA, LATVIA, RIVERWAYS

- Logo:** ESTONIA, LATVIA, RIVERWAYS

- Logo:** ESTONIA, LATVIA, RIVERWAYS



- Legend / Обозначения**

- distance to the river — расстояние до реки
 hotel, guest house — отель, гостевой дом
 hostel — хостел
 farm, holiday house — сельский дом,